

EVA-Akademie: Ab Juli wieder Präsenzveranstaltungen!

Die EVA Akademie startet wieder durch. Unsere Bildungstochter konnte wegen der Corona-Pandemie mehrere Monate keine Präsenzveranstaltungen anbieten, so dass überwiegend Online-Seminare durchgeführt werden mussten. Ab Anfang Juli soll nun der Präsenz-Seminarbetrieb Schritt-für-Schritt wieder aufgenommen werden.



Um eine möglichst sichere Durchführung zu gewährleisten, wurde ein Hygiene- und Schutzkonzept für die Seminare erarbeitet. Die wichtigsten Fragen der Teilnehmer*innen zu den Corona-Bedingungen beantwortet [ein FAQ. \(https://www.eva-akademie.de/service/faq-zu-seminaren-und-corona/\)](https://www.eva-akademie.de/service/faq-zu-seminaren-und-corona/)

Aufgrund der positiven Resonanz werden aber auch in Zukunft Online-Angebote in der politischen Bildung und für die betrieblichen Interessensvertreter*innen angeboten.

Das Hygiene- und Schutzkonzept kann unten heruntergeladen werden.

Downloads



Hygiene-Konzept

(PDF, 452.04 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/20-06-19-

eva_verhaltensregeln_und_hygienestandards_2.2.pdf)